



Kisah Menarik Meghan Markle Mengenai Pengasuhan Bersama Pangeran Harry di Tengah Bullying Sosial | Berita Dunia

Description

Pembicara yang Terkenal Berbagi Pemikiran pada Konferensi SXSW

Pada Konferensi SXSW yang baru saja berlangsung, Meghan Markle bergabung dalam diskusi panel mengenai Hari Perempuan Internasional, membagikan wawasannya tentang keibuan dan tantangan yang dihadapi oleh media sosial. Panel dengan judul 'Breaking Barriers, Shaping Narratives: How Women Lead On and Off the Screen,' menampilkan beberapa wajah yang dikenal bersama dengan Duchess of Sussex seperti Katie Couric, Brooke Shields, dan Nancy Wang Yuen.

Kentang

Meghan membuka diri mengenai kesulitan yang dihadapinya sebagai seorang ibu baru, terutama intimidasi dan pelecehan yang dia dapatkan secara online, dan dari keluarga kerajaan. Saat berbicara dalam diskusi, dia mengungkapkan, "Banyak intimidasi dan pelecehan yang saya alami di media sosial dan online saat saya hamil, dengan Archie dan Lili, dan dengan bayi baru dengan masing-masing dari mereka."

Dukungan Dari Pangeran Harry

Percakapan tersebut, yang dibawakan oleh Errin Haines dari podcast The Amendment, juga menyinggung dukungan Meghan yang dia terima dari suaminya, Pangeran Harry. Dia mengungkapkan rasa terima kasihnya atas pendekatan orangtua yang aktif dari sang suami dan dukungan yang tidak berubah dari Duke of Sussex. Meghan mengatakan, "Tapi banyak orang tidak memiliki level dukungan yang sama. Jadi saya pikir untuk kami, itu tentang memberikan perlindungan sehingga perempuan dan ibu terutama tidak merasa lebih rentan saat mereka online."

Dukungan Harry di Momen-momen Sulit

Duchess of Sussex telah terbuka tentang dukungan Pangeran Harry, terutama saat menghadapi waktu-waktu sulit. Dalam penampilan terbarunya di Good Morning America, Harry mengungkapkan kegembiraannya dalam menjadi seorang ayah. Dia mengatakan, "Anak-anak tumbuh seperti semua

anak-anak, sangat, sangat cepat. Mereka memiliki rasa humor yang luar biasa dan membuat kami tertawa dan membuat kami tertanam setiap hari, seperti kebanyakan anak-anak lakukan. Saya hanya bersyukur menjadi seorang ayah.”

Dapatkan Berita Terbaru

Dengan berlangganan Hindustan Times, Anda dapat mengakses berita terbaru dari seluruh dunia, serta berita terkini dari India. Jangan lewatkan kesempatan untuk mendapatkan wawasan dari newslette yang informatif, serta pemberitahuan berita real-time dan feed berita yang personal – semuanya hanya dengan satu klik saja! Jadi, segera login sekarang dan dapatkan manfaatnya.

Ringkasan

Pada Konferensi SXSW yang terbaru, Meghan Markle bergabung dalam diskusi panel pada Hari Perempuan Internasional, berbagi wawasannya tentang keibuan dan tantangan yang ditimbulkan oleh media sosial. Panel, ‘Menerobos Batas, Membentuk Narasi: Bagaimana Perempuan Memimpin di Layar dan di Luar Layar,’ menampilkan beberapa wajah terkenal selain Duchess of Sussex seperti Katie Couric, Brooke Shields, dan Nancy Wang Yuen. Meghan membuka diri tentang kesulitan yang dihadapinya sebagai seorang ibu baru, terutama pelecehan dan penindasan yang dia alami secara online dan dari keluarga kerajaan. Apa pendapat Anda tentang dukungan yang seharusnya diberikan kepada para ibu baru untuk melindungi mereka dari penindasan online? Silakan berikan komentar di bawah.

Sumber berita silahkan Cek di sini [parenting-with-her-husband-prince-harry-amid-royal-and-social-bullying-101709950587412-amp.html”>Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari [homp.my.id](#) yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)